

菅生川蟬会第2回総会に関するご報告

菅生川蟬会 会長 渡邊弘行

会員の皆様におかれましては益々御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの我が国のみならず世界的な大流行は様々な分野における自粛や配慮の判断を余儀なくされる状況となりました。2020年6月6日(土)に予定されていましたが第2回川蟬会総会も役員皆様の健康に関する配慮を第一とし常任委員会において代表役員への書面による決議とさせていただくことを決定いたしました。

そして、代表役員51名に決算報告と予算計画などの必要書類と書面決議書を郵送させていただき2020年6月26日(金)までに返信をお願いいたしました。その結果を同年6月27日(土)に常任委員会を開催し書面決議書を確認の結果すべての議案に対しまして37名のご返信とご同意をいただきました。過半数のご同意がいただけたことにより、**第1号議案** 平成31年度(令和元年度)事業報告について。**第2号議案** 平成31年度(令和元年度)収支決算報告並びに監査報告について。**第3号議案** 令和2年度事業計画(案)承認について。**第4号議案** 令和2年度 収支予算(案)承認について。以上1号議案から4号議案のすべてにつきましてご賛同を得られたとしまして承認されました。お忙しい状況にも関わらずご協力を賜りました代表役員の皆様方には改めて深く御礼を申し上げます。

また、本年1月に開催いたしました菅生川蟬会主催の新年交歓会・成人を祝う会のご報告をさせていただきます。2020年1月18日(土)18時より昭島市にございますフォレストイン昭和館2Fシルバンホールにて第3回菅生川蟬会新年交歓会と同時開催の成人を祝う会を会員皆様のご協力を得て滞りなく楽しく和やかな雰囲気の中で開催することができました。卒業生約200人新成人33期生約30人それにご来賓・教職員を含めると約300人を超えるパーティーとなりました。遅くなりましたがご協力に対しまして心より御礼を申し上げます。

次回も2021年1月に計画をしておりますので新型コロナの心配もありますが開催の運びとなりましたら奮ってご参加くださいますようお願い申し上げます。尚、この件に関してのご連絡はHP等で改めて今秋あたりにさせていただきます。